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Wir sind keine Profis und daher kann es mal an der Bar zu 

Wartezeiten kommen. Weiterhin kann es auch passieren, 

dass das Eine oderAndere Getränk ausverkauft ist.  

Wir können uns nicht von jeder Sorte zu viel hinstellen, 

da wir unsere Veranstaltungen nur aller halben Jahr 

durchführen. Ebenso werden wir keine Tischbedienung 

anbieten, da wir sonst die Getränke- oder Eintrittspreise 

anheben müssten ... das wollen wir nicht, denn das 

wichtigste ist die 

Veranstaltung an 

sich, dass jeder von 

Ihnen (für kleines 

Geld) Spaß hat. 

Wer sich von Ihnen 

in Veranstaltungen 

auskennt weiß was  

 

Bands (hier mit den 

Firebirds) und Technik 

heutzutage kosten ... von 

daher vermeiden wir 

lieber die unnötigen bzw. 

zusätzlichen Kosten.    


